

El piloto de Sant Feliu logró la gesta en el Circuit, en la prueba que cerró "a lo McLaren" la temporada del campeonato de promoción

Siso Cunill logra su primer podio en Fórmula 3

JAVIER SÁNCHEZ

El piloto de Sant Feliu de Codines, **José Luis "Siso" Cunill**, logró su primer podio en el campeonato de España de Fórmula 3 en la última prueba de este certamen que se celebró el pasado fin de semana en el Circuit de Montmeló, en el marco de la disputa del Open GT y sus carreras paralelas. Cunill, uno de los pilotos producto de la cantera del Programa Joves Pilots d'Automobilisme que realiza anualmente el RACC y el Circuit, logró la gesta después de salir desde la cuarta posición de la parrilla y de ver como la carrera, histórica para él, se suspendía el sábado y se tenía que reanudar el domingo antes de la segunda manga.

HISTÓRICO CUNILL

Siso Cunill llegó a la cita de Montmeló decimocuarto en la tabla con 10 puntos y con varias carreras desafortunadas en su haber, pero con muchas ganas y con una gran mochila de experiencia en Montmeló auestas. El sábado por la mañana ya demostró sus posibilidades cerrando unos grandes calificativos en segunda fila de la parrilla, cuarto. El mismo día, por la tarde, la primera manga del fin de semana fue polémica desde del principio. El vallesano avanzó en pocas virajes y se colocó tercero, pero en la segunda vuelta **Nil Montserrat** embistió a **Arturo Llobet** en un accidente espectacular que afectó a varios pilotos (entre ellos Cunill que vio como un coche volaba por encima suyo) y que

dejó la pista impracticable. Unas curvas antes, **Máximo Cortés**, que llegaba a Montmeló líder con 1 punto de ventaja sobre el segundo, había echado fuera de la carrera a **Marco Barba**, su compañero de equipo y rival en la lucha por el cetro nacional. Así con este panorama se reanudó la carrera el domingo a primera hora, y, con los principales favoritos fuera de carrera (Cortés fue excluido por el feo incidente del día anterior), Cunill corrió con inteligencia y mantuvo la posición teniendo en cuenta que, como comentaba el piloto: "era muy pronto y el circuito resbalaba muchísimo por el hielo. No he querido arriesgar". Pese a esa tensión, el de Sant Feliu pasó por meta tercero, logrando así una gran gesta en su carrera. Al finalizar, el piloto vallesano comentó que: "fui controlando mi clasificación, sin tomar riesgos excesivos, ya que sabía que el podio era mío, es una gran alegría. ¡Mi primer podio en la F-3!". La segunda manga no pudo ser tan positiva. Cunill volvió a salir cuarto y se volvió a colocar tercero, pero a cuatro vueltas del final, fue embestido por **Gustavo Yucamán** y se tuvo que retirar. Cortés y Barba tampoco puntuaron y acabó llevándose el campeonato el ma-



Miquel Rovira

Más de 24.000 espectadores se acercaron al Circuit para ver el final de la temporada de varias categorías automovilistas.

drileño Máximo Cortés.

ESPECTÁCULO GT

Del resto de la jornada destacó el final del campeonato internacional GT Open. En él, la victoria fue para el Ferrari de **Paolo Ruberti** y **Alessandro Bonetti**, seguidos de **Gianluca Roda** y **Raffaele Giammaria** y los veteranos **Andrea Montermini** y **Michele Maceratesi**, todos con Ferrari. Aún así, Porsche se adjudicó el campeonato de la mano de **Richard Lietz** y **Joel Camathias**. Además se decidieron 3 campeonatos más: **Miguel Gallego** cogió el relevo en el trono de su hermano en la Copa Hyundai Getz, **Antonio Chacón** se impuso a su compañero de equipo, **Luis Villamil**, en la Alfa Cup, y las Euroseries 3000 fueron dominadas por **Giacomo Ricci**. 24.800 espectadores visitaron el Circuit durante todo el fin de semana para presenciar el desenlace de los nombrados campeonatos automovilísticos.

FLASH DEPORTES

Los torneos municipales, abiertos. La 15ª edición de los torneos de baloncesto, fútbol 7 y fútbol sala organizados por el Servei d'Esports del Ayuntamiento de Granollers ya está en marcha. Las inscripciones están abiertas y se espera que participen más de ochocientos jugadores distribuidos en aproximadamente 70 equipos.

La prehistórica cuenta con más de 1.200 participantes. La tradicional carrera de bicicleta de montaña que se disputa en La Roca, tuvo una participación de más de 1.200 deportistas. Repartidos en dos circuitos (uno de 35 km. más duro y uno de 25 más asequible) los presentes volvieron a hacer de La Prehistórica, la segunda carrera más multitudinaria de este tipo en Catalunya.

El CNG consigue cinco medallas en gimnasia artística. Esta sección del club cerró el año con una gran actuación en el Trofeu de Tardor que se celebró el pasado fin de semana en Vilanova i la Geltrú. Obtuvieron un metal las jóvenes gimnastas **Andrea Corralero**, **Gladis Pujol**, **Sara Montoro** y **Clara Oliver**.

Joaquim Rodríguez, quinto en el Criterium de l'Hospitalet. El ciclista de Parets del Vallès, **Joaquim Rodríguez**, no pudo subir al podio en el tradicional Criterium del municipio del Barcelonés que cierra la temporada. El ganador fue **Carlos Sastre**, seguido de **Alejandro Valverde**. La carrera sirvió de homenaje para **Ángel Edo**, que se retiraba de la competición oficial.

El BB Triatló L'Ametlla se luce en Viladecans. El club vallesano realizó una fantástica primera prueba del Circuit Català de Duatló de Muntanya, consiguiendo el primer puesto por equipos. Los atletas del club **Xavi Serrano** y **Eva Tomàs**, fueron terceros en categoría absoluta masculina y femenina, respectivamente.



LA PROMESA Xavi Serrano BB Triatló L'Ametlla

Xavi Serrano, natural de Canovelles y vecino de Cardedeu, es todo una promesa del triatlón nacional. A sus 26 primaveras (este tipo de deporte se empiezan a practicar con la mayoría de edad) y con sólo dos años de experiencia en el

deporte ya ha logrado grandes marcas y ha tocado casi todas las ramas de las carreras de resistencia. En su primer año fue noveno del campeonato catalán de carreras de montaña y esta temporada, ha iniciado el certamen con un bronce. Su resultado más importante fue en julio de este año cuando se consolidó como triatleta de futuro logrando una marca de 9 horas y 32 minutos en el primer Ironman que disputaba, el de Austria (fue décimo de su categoría). Su potencial demostrado en poco tiempo promete grandes logros.